
 Découvrez notre table de consultation vétérinaire rabattable en inox, parfaite pour les petits animaux.

- **Conception Pliable** : Optimise l'espace en se repliant facilement lorsqu'elle n'est pas utilisée, idéale pour les cabinets avec un espace limité.
- **Surface Stable et Hygiénique** : Fabriquée en inox, elle assure une propreté maximale et résiste aux exigences des environnements vétérinaires.
- **Facilité d'Utilisation** : Offre une solution pratique pour les examens, garantissant confort et sécurité pour les animaux.
- **Robustesse et Durabilité** : Conçue pour résister à une utilisation régulière, tout en étant facile à entretenir.

Disponible avec différentes options pour répondre aux besoins spécifiques de votre pratique vétérinaire.



 Discover our foldable stainless steel veterinary examination table, perfect for small animals.

- **Foldable Design**: Optimizes space by easily folding up when not in use, ideal for practices with limited space.
- **Stable and Hygienic Surface**: Made of stainless steel, it ensures maximum cleanliness and withstands the demands of veterinary environments.
- **Ease of Use**: Provides a practical solution for examinations, ensuring comfort and safety for animals.
- **Robustness and Durability**: Designed to withstand regular use while being easy to maintain.

Available with various options to meet the specific needs of your veterinary practice.



Références	Désignation	Dimensions
AC-TA300400	Table de consultation rabattable	70 x 50 cm